
Info des Umweltbeauftragten 

 

Grillen 

Grillen ist für viele eine besondere Art der Zubereitung von Speisen. Echte Fans grillen das ganze 

Jahr ob es warm oder kalt ist. Ob im Sommer oder Winter. Für die meisten jedoch beginnt mit den 

steigenden Temperaturen die Grillsaison.                                                     Hierbei unterscheiden sich 

die Systeme. Ob Elektrogrill, Gasgrill oder Holzkohle.                                                                                                  

Es gibt viele Fans die nur auf einen Holzkohlegrill setzen. Leider gibt es aber hier seit vielen Jahren 

Holzkohle, welche nicht aus wertigem Hartholz Buche oder Eiche besteht. Vielmehr werden 

minderwertige Hölzer als hochwertige Holzkohle vermarktet. Nicht selten werden aber auch Hölzer 

aus Regenwäldern infolge von Radikalrodungen vermarktet.                                Bitte verwenden Sie 

nur Holzkohle aus zertifizierter Holzwirtschaft, am besten mit dem FSC Siegel oder probieren Sie es 

mit „grünen Briketts“ die aus Kernen, Schalen und Resten des Fruchtfleisches der Oliven bestehen. 

Sie sind umweltfreundlicher. 

Vielleicht setzen Sie in Zukunft aber lieber auf einen Elektro- oder Gasgrill?                                        

Der Umwelt zu liebe!!                                                                                                                           

Und achten Sie die Rechte ihres Nachbarn. Versuchen Sie unnötige Belastungen durch Rauch zu 

vermeiden. 

Eine schöne Grillsaison wünscht Ihnen  

Ihr Umweltbeauftragter                                                                                                                            

Mario Arndt 

 


